



Hoy, en la reunión del comité ejecutivo del Consejo Consultivo de la Flota de Larga Distancia

## La secretaria general de pesca destaca el liderazgo de la UE en la gestión sostenible de los recursos pesqueros a escala mundial

- Artime destaca el papel de las organizaciones regionales de pesca en la gobernanza de los océanos y los mares
- Aboga por unas reglas de juego justas para que los operadores comunitarios compitan en los mercados internacionales en igualdad de condiciones que los de terceros países

8 de noviembre de 2023. La secretaria general de Pesca, Isabel Artime, ha destacado hoy el liderazgo de la Unión Europea en la consolidación de una gestión pesquera sostenible en todos los océanos y mares del mundo, durante su intervención en la reunión del comité ejecutivo del Consejo Consultivo de la Flota de Larga Distancia (LDAC), celebrada en Madrid.

Artime ha felicitado al consejo por sus dictámenes e informes y por su activa participación en los distintos foros donde se discute de la gobernanza pesquera internacional, y en particular en el seno de las organizaciones regionales de la pesca, que contribuyen de manera decisiva a garantizar la conservación y el uso sostenible de los recursos marinos a nivel mundial.

La secretaria general ha destacado la importancia de que desde estas organizaciones regionales se participe muy activamente en todos los procesos multilaterales en los que se define la arquitectura global de la gobernanza de los océanos, y ha señalado como cada vez se tiene una mayor interacción con los trabajos llevados a cabo en el seno de las Conferencia de las Partes de la Convención sobre el Comercio Internacional de Especies Amenazadas de Fauna y Flora Silvestres (CITES) o del Convenio sobre la Diversidad Biológica.

Durante su intervención, Artime ha hecho referencia al estado de situación de los acuerdos de pesca sostenibles con países terceros, especialmente aquellos que se renuevan en 2024. También ha señalado los intereses en juego en la próxima





sesión anual de la Comisión Internacional para la Conservación del Atún Atlántico que se celebrará esta semana en Nuevo Cairo (Egipto).

En el encuentro se han analizado los principales avances en materia de gobernanza pesquera internacional en 2023. Entre otros, la finalización del proceso de negociación del instrumento internacional jurídicamente vinculante relativo a la diversidad biológica marina de las zonas situadas fuera de la jurisdicción nacional (BBNJ).

Finalmente ha reclamado la existencia de unas reglas de juego justas en el panorama internacional que asegure que los operadores comunitarios compitan en los mercados en igualdad de condiciones que los operadores de terceros países, enfatizando la importancia de velar por el cumplimiento, en todas las flotas, de las adecuadas condiciones laborales y de seguridad a bordo.

Artime ha compartido con los miembros del Comité Ejecutivo las prioridades de España en materia de pesca durante la Presidencia de la Unión Europea en el segundo semestre del año. Cuestiones como la descarbonización de la flota comunitaria, el papel de la pesca en el abastecimiento alimentario de la población comunitaria, o la mejor integración del pilar socioeconómico en la toma de decisiones en la gestión pesquera comunitaria, forman parte de estas prioridades, que también han sido objeto de atención del consejo consultivo a lo largo de los últimos meses.

